

能登半島災害被災地へ市職員等を派遣、市内で義援金募集

令和6年能登半島地震

令和6年能登半島地震で甚大な被害を受けた石川県鳳珠郡能登町へ茨城県の災害対応支援活動の一員として牛久市も第2班に防災課の職員を派遣しました。当市の職員は1月11日から13日に同町内の避難所で避難した方々の日常生活の支援にあたりました。また、厚生労働省から茨城県にあった保健師派遣要請に応じて石川県輪島市に1月31日から2月6日の予定で保健師を1人派遣しています。そのほか、牛久市社会福祉協議会では、茨城県社協からの要請を受け、1月28日から2月3日にかけて、石川県輪島市へ主にボランティアセンター開設準備のため職員1人を派遣しています。被災地は今後も避難生活の長期化が懸念されます。皆様のご支援、よろしくお願いいたします。



【避難所の状況(市職員談より)】

支援地の避難所として開設されている能登町立白丸公民館では、避難者自身も炊事等の役割を分担し、避難所の運営を行っていました。また、ここは富山湾に面した沿岸部の地区で、津波により住宅が倒壊した家族が大勢避難していました。派遣職員は、主に農業用水路から生活用水の確保、物資の仕分け、清掃活動などに従事しました。滞在中も余震があり、今後の避難生活や生活再建も長期化が予測されることから、継続的な支援の必要性を感じました。

●派遣職員1日の支援スケジュール

- 04:00 宿泊施設(富山県高岡市)を出発、数時間かけて被災地へ
- 07:30 能登町着・支援活動開始
- 19:00 支援活動終了、現地出発
- 23:00 宿泊施設着



1 市職員は県・他市町村職員と支援に従事 2 保健師は輪島市内で活動
3 被災地社協の支援にあたる社協職員 ※写真1~3とも出発前の様子

市では引き続き災害義援金募集を行っています
ご協力のほどよろしくお願いいたします



うしくっ子 アルバム

第二幼稚園のお友だち

たいにようちえん とも
げんき えん す ようす しょうかい
元気に園で過ごしているみんなの様子を紹介します♪



おぼ あつ
落ち葉を集めて
みんなで落ち葉プール♪



さん さ すてき
サンタさんが来てくれて素敵
クリスマスお楽しみ会になったね!



ば へんしん
なりたいお化けに変身!
脅かしちゃうぞ~!



ほかせ けんさくじょ
ちびっこ博士の研究所へようこそ!



じぶん つく ようふくすてき
自分たちで作ったお洋服素敵でしょ!



しょうぼうし ひみつ
消防車の秘密をたくさん知ることができたね!